



## Pressemitteilung

Schömberg, den 20. Dezember 2024

### **Feuerwehr Schömberg erhält neuen Mannschaftstransportwagen Vorgezogenes Weihnachtsgeschenk | Indienststellung im Feuerwehrhaus**

Am Freitag 20.12.2024 fand die offizielle Indienststellung des neuen Mannschaftstransportwagens im Feuerwehrgerätehaus in Schömberg statt.

Bei einem kleinen Empfang wurde das Fahrzeug seitens der Stadt Schömberg an die Feuerwehr übergeben. Feuerwehrkommandant Bruno Weckenmann bedankte sich bei allen an der Beschaffung beteiligten Personen, zum Wohle der Sicherheit im Oberen Schlichemtal. Schließlich dient das neue Fahrzeug dazu, die Einsatzkräfte schnell und sicher zum Einsatzort zu bringen.

Bürgermeister Karl Josef Sprenger übergab das Fahrzeug anschließend offiziell und lobte die stets konstruktive und ergebnisorientierte Zusammenarbeit bei der Beschaffung des neuen Fahrzeuges.

Auf deren Besonderheiten ging Abteilungskommandant Lucas Mager anschließend nochmals ein. Ursprünglich war geplant, ein Neufahrzeug zu beschaffen. Leider ergab sich auf der europaweiten Ausschreibung nur ein Angebot mit einem Kaufpreis weit über dem geplanten Budget. Stadtverwaltung und Feuerwehr waren sich einig, dass hier eine kostengünstigere Alternative gefunden werden musste.

Fündig wurde man schließlich, dank der Unterstützung des örtlichen Autohauses Weinmann, bei einem gebrauchten Renault Master Transporter welcher im Anschluss bei der Firma „iuk Rottweil“ in Dauchingen zum normgerechten Mannschaftstransportwagen umgebaut wurde. Hier erhielt das Fahrzeug neben der Sondersignalanlage auch das Funkgerät und weitere elektrische Einrichtungen.

Die Feuerwehr übernahm den Heckausbau in Eigenleistung.

Die zur Zulassung notwendige feuerwehrtechnische Beklebung erhielt das Fahrzeug von der Firma „MCH Studios“ aus Heiligenzimmern. Zu guter Letzt wurde das Fahrzeug vom TÜV abgenommen und zugelassen.

Diakon Oliver Pfaff segnete das Fahrzeug und wünschte allzeit gute und sichere Fahrt.

Den Festakt klang bei einem Stehempfang im Feuerwehrhaus aus, bei welchem sich auch die Mitglieder der Einsatzabteilung Schörzingen ein Bild vom neuen Fahrzeug machten.



Der Öffentlichkeit wird das Fahrzeug bei der Nacht der offenen Tore am 31.05.2025 im Feuerwehrhaus in Schömberg vorgestellt.



Abbildung 1: Der neue Mannschaftstransportwagen



Abbildung 2: Diakon Oliver Pfaff segnet das Fahrzeug



Abbildung 3: v.l.n.r. Kdt. Bruno Weckenmann, Diakon Oliver Pfaff, Bürgermeister Sprenger, Abt. Kdt. Lucas Mager, Stellv. Abt. Kdt. Sebastian Schneider, Harald Weinmann

gez.

Florian Schweizer

Schriftführer

Bilder: Feuerwehr